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日立市 6 月定例市議会 6 月 10 日～23 日 

  日立電鉄線存続を！  一般質問で追求 
 

 日立市 6 月定例市議会が 6 月 10 日～23 日で、11 月の合併に関連した議案等を審

議しています。6 月 14・15 日おこなわれた一般質問では、9 人が質問に立ちました。 

 

《大曽根 勝正市議》 

１、 日立電鉄線存廃問題について 

日立市が電鉄線存続は困難とした理由・県の情報提供の評価・県知事に「地元協議

会」の設置を要請すべき・最大株主である日立製作所との話し合いについて 質問しま

した。市は、5 年間の試算には長期的な存続を前提とした費用が入っていないなどとし

て存続は難しいと答弁しました。 

２、 日立駅舎整備について 

総事業費はまだ明らかにされていませんが、乗降客が同程度の勝田駅は約 33 億円。

工事はＪＲ委託で地元企業の参入は難しく地域経済と雇用への波及効果は弱いのでは。

学校建設を優先させるべきでは。 

３、 ひたち健康プラン２１と国保会計の関連について 

 

《小林 真美子市議》 

１、 長崎・佐世保の小学 6 年生の事件発生を受けて 

命を大切にすることについて・子どもの人間形成を助ける学校について・インターネット

について 

２、 にぎわいのある商店街と暮らしやすい「まち」のために 

県内の大型店ラッシュから、水戸メガモールについて・地産地消の取り組みについて 

３、 子どもの医療費助成について 

４、 合併について 

上下水道料金について・市基本計画について・公共施設について 

 

日本共産党北部地区委員会ホームページは http://www.jcp-net.jp/ibahokuです。 
「日立市議団ニュース」のバックナンバーもご覧いただけます。 
ご意見、ご感想をお寄せ下さい。 

小林真美子 
(21)4919 

大曽根勝正 
(52)1570 

ご相談はお気軽にどうぞ 


